



1年生とにこっと学校たんけん

2年生になり、上級生としての出番がやってきました。1年生に学校を案内しました。1年生に合わせた速さを考えながら歩いたり、学校の中を分かりやすく説明したりと、上級生として頼もしさを発揮した活動となりました。「1年生は、小さくてかわいかったです。」「1年生に教えてくれてありがとうと言われてはずかしかったけど、うれしかったです。」と感想からもお兄さんお姉さんぶりがうかがえました。

地域でにこっと町たんけん

生活科の学習で、自分たちの住む町を探検しました。4方向に分かれて、グループで協力しながら、町の様子を見たり、町の施設やお店で働く方々に質問をしたりして、新しい発見ができたようです。「〇〇があってびっくりしたんだよ。」「△△ということが分かって、うれしかったあ。」と新しい発見を口々に自慢していた姿が微笑ましかったです。



みんなのためににこっと枝豆のさや取り体験

給食に出される枝豆のさや取り体験を行いました。自分たちがもいだ枝豆をみんなが食べてくれるということを聞いてテンションがあがります。栄養教諭の安齋先生からのポイントや豆知識の話をよく聞いて、慎重に枝から枝豆をもいでいました。「とてもおいしい!」「もっと食べたい!」「みんなたくさん食べているかな?」とつぶやきながら、その日の給食に出た枝豆を美味しそうに食べていました。